

Representan viajeros en La Habana mayor fuente de infección de Covid-19



**Consejo de Defensa Provincial insta a redoblar esfuerzos contra la pandemia en La Habana.
Foto: ACN.**

La Habana, 12 ene (RHC) El 67,8 por ciento de los casos autóctonos confirmados con Covid-19 en La Habana en los últimos días están relacionados con viajeros, de ahí que el Consejo de Defensa Provincial (CDP) instara este lunes a cumplir con mayor rigor los protocolos de salud establecidos.

Durante la reunión diaria de ese órgano de dirección, se conoció que en la última jornada aumentó la tasa de incidencia en la capital, al reportarse 123 muestras positivas al SARS-CoV-2, de ellas 10 de casos importados y 113 autóctonos.

Las mayores cifras se registraron en los municipios de San Miguel del Padrón (22), Centro Habana (17), La Habana del Este (13), Boyeros (12) y Playa (10).

En el encuentro, el doctor Carlos Alberto Martínez Blanco, director provincial de Salud Pública, expresó que se mantiene un evento de transmisión institucional en Colina Villareal, perteneciente a La Habana

del Este, que acumula 27 positivos.

También explicó que se prevé la apertura de otro evento comunitario en el Consejo Popular de Belén, en La Habana Vieja, con 11 casos hasta ahora.

En el día de ayer se abrieron 79 nuevos controles de foco, para un acumulado total de 443 activos en los 15 municipios capitalinos, relacionados en su mayoría con viajeros.

El directivo precisó que hasta la fecha se mantienen 4 162 contactos en vigilancia en todos los municipios, lo que representa un mayor riesgo de transmisión en la comunidad.

Al respecto, Luis Antonio Torres Iríbar, presidente del CDP, insistió en el control y la exigencia que debe primar en el tratamiento a los viajeros y sus familiares, para hacer cumplir estrictamente el aislamiento domiciliario, hasta tener el resultado del segundo PCR que se les realiza al quinto día de estancia en Cuba.

Actualmente en La Habana existen alrededor de 4 000 viviendas en las que unas 12 000 personas están aisladas de la comunidad, cifras que complejizan la situación local.

Torres Torres Iríbar subrayó que es necesario perfeccionar el sistema de control a la cadena de contactos, para minimizar las posibilidades de contagio y determinar en el menor tiempo posible todos los positivos.

Al respecto, Dixan Fuentes Guzmán, fiscal jefe provincial, manifestó que en aras de reforzar el enfrentamiento a la pandemia, los directivos de los policlínicos deben denunciar a la Policía Nacional Revolucionaria el incumplimiento de las medidas por los viajeros y sus familiares.

En las últimas horas, por violar el mencionado decreto se impusieron 49 multas, cifra aún baja en relación con las infracciones sanitarias que aún persisten.

El presidente del CDP recalcó que el objetivo de las acciones emprendidas, incluyendo al aplicación del decreto 14, es frenar la propagación de la pandemia y fomentar la percepción de peligro en la población, a través de la exigencia, puntualizó.

De igual forma, llamó a priorizar el abastecimiento de viandas y hortalizas en los establecimientos estatales, además de garantizar la producción de pan, y continuar con el seguimiento a la tarea Ordenamiento, para responder cada vez más a las inquietudes de la población. **(Fuente: [Cubadebate](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/244363-representan-viajeros-en-la-habana-mayor-fuente-de-infeccion-de-covid-19>



Radio Habana Cuba